

37 Sportler erhalten Sportabzeichen

Karolina Hierer wird für 25 Mal mit Gold ausgezeichnet



Das Sportabzeichen in Gold, Silber und Bronze hatten die TV-Mitglieder abgelegt. 3. Bürgermeister Franz Groh (v.r.), Sportabzeichen-Beauftragter Alois Auer und TV-Vorsitzender Richard Majunke (3.v.l.) gratulierten den erfolgreichen Sportlern. – Fotos: Schwarzbözl

Osterhofen. Bereits zum 25. Mal hat Karolina Hierer das Bayerische Leistungs-Sportabzeichen in Gold abgelegt. Dafür wurde sie bei der Verleihung der Sportabzeichen des TV Osterhofen am Sonntagnachmittag im Kolpinghaus besonders geehrt.

TV-Vorsitzender Richard Majunke, Sportabzeichen-Beauftragter Alois Auer und 3. Bürgermeister Franz Groh gratulierten der erfolgreichen Sportlerin. Sie überreichten ihr die Urkunde sowie das Sportabzeichen in Gold mit einer Ehrengabe des Deutschen Olympischen Sportbunds DOSB.

41 TV-Mitglieder waren diesen Sommer angetreten, um das Sportabzeichen abzulegen, 37 davon haben durchgehalten, berichtete Auer in der Feierstunde. Der jüngste Teilnehmer war Manuel Mitterbauer mit zehn Jahren, der älteste Teilnehmer war 78. Elf Mal traf man sich zu den verschiedenen Disziplinen im Stadion: „Es waren sehr spannende Wettkämpfe, bei denen es auf Zehntelsekunden angekommen ist“, schilderte Alois Auer. Neben Karolina Hierer gab es noch viermal Gold und siebenmal Silber, der Rest erhielt Abzeichen in Bronze.

Für das Sportabzeichen müssen, je nach Alter, bestimmte Leistungen im Schwimmen, Laufen, Werfen oder Springen erbracht werden. Für einmaligen Erwerb wird das Abzeichen in Bronze, für dreimaligen Erwerb in Silber, und für



Zum 25. Mal erhielt Karolina Hierer das Sportabzeichen in Gold: Richard Majunke (v.r.), Franz Groh und Alois Auer gratulierten ihr.

fünfmaligen Erwerb in Gold vergeben. Ab dem kommenden Jahr gibt es das Deutsche Sportabzeichen, die Modalitäten dafür werden im Frühjahr in einer Infoveranstaltung erläutert, führte der Beauftragte für die Sportabzeichen an.

Bürgermeister Franz Groh freute sich über das große Spektrum an Aktiven im TV: „Solche Leute brauchen wir in der Stadt.“ Er dankte den Teilnehmern, aber auch dem Turnverein für die Durchführung und das Ehrenamt und wünschte den Sportlern für das Abzeichen im kommenden Jahr Kraft, um ein paar Zentimeter mehr zu erreichen oder einige Sekunden schneller zu sein.

Anschließend überreichte Groh zusammen mit TV-Vorsitzendem Richard Majunke und Alois Auer die Sportabzeichen. Eingangs hatte Majunke zur Verleihung auch Michael Ammerstorfer, Jugendbeauftragten im Stadtrat, begrüßt so-

wie seine Vorstandskollegen Manfred Dobler, Irene Ecker und Bettina Wiese. Entschuldigt war der Kreisbeauftragte für Sportabzeichen, Josef Wurm, der beruflich verhindert war. Nach der Verleihung genossen die Sportler im fast vollen Kolping-Saal das gemütliche Beisammensein bei Kaffee und Kuchen sowie später mit einem Imbiss. – gs

DIE SPORTABZEICHEN

Weibliche Jugend: Andrea Krenn, Ella Wiese (Gold, fünfmal), Katharina Schweizer (Gold, dreimal), Anja Willnecker, Anna Weller.

Männliche Jugend: Manuel Mitterbauer, Daniel Scheuer, Michael Krenn, Alexander Weller, Michael Woletz, Maximilian Urner, Alexander Saller.

Damen: Christina Ammerstorfer, Ingrid Dobler, Regina Eisold (Silber, viermal), Isabella Jodeit, Irene Kiermeayer (Silber, viermal), Annemarie Krenn, Gertrud Liebl (Silber, viermal), Regina Majunke, Martina Mitterbauer, Christine Vogl, Hertha Weigl, Ulrike Weller, Bettina Wiese (Silber, viermal), Birgit Willnecker.

Herren: Alois Auer (Silber, dreimal), Simon Auer, Richard Aumer, Thomas Etschmann, Horst Kunhardt, Richard Majunke (Silber, dreimal), Georg Reischl (Gold, siebenmal), Anton Ritzler (Silber, dreimal), Herbert Wallner (Gold, sechsmal) und Peter Weigl.